Granada Digital Página 1 de 4



Año V, núm 1778 - Martes, 14 de Marzo de 2006 Última Actualización: 10:10h



No se pierda...



· Alpujarra: El ingenio por costumbre

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo:



4 Imprimir

Enviar

LA SEMANA DEL LOBO

Desde el difícil cambio de móvil a la proximidad de las elecciones

13/03/2006 - 10:32

F. Barajas

Granada Digital Página 2 de 4

> 6 de Marzo de 2006: Un hombre un voto es un anacronismo tan vetusto, como decir que los ángeles son andróginos castos. Hay que matizar, en este discurrir terráqueo actual, que un hombre y una mujer son dos móviles de tercera o cuarta generación. La Razón de Estado no es la razón del Estado, conjunto de órganos de gobierno de un país soberano, y al que casi siempre le pasan inadvertidas las razones de los ciudadanos. El gobierno es la opinión de la mitad más uno de las razones ciudadanas, conjunto de ministros de un Estado, al que casi siempre también le pasan opacas las opiniones de la ciudadanía. Las empresas, sobre todo las de telecomunicaciones, son unas cosas raras u organizaciones dedicadas a actividades de índole mercantil, industrial y de servicios con fines lucrativos, que hacen caso omiso a los fundamentos de los miembros de la sociedad a la que prestan sus servicios. Conclusión, consecuencia y dolo: Pagamos las cantidades pequeñas o grandes que las empresas con argucias, disuasión y amenazas nos reclaman sin derecho a hacerlo, para no litigar. Epílogo: Es más difícil darse de baja de un teléfono móvil, que constatar fehacientemente, con herejía, el sexo de los ángeles.

> 7 de Marzo de 2006: "Te adoro mujer porque con esas manos que dieran gloria a un rey, son esclavas de tu hogar humilde...", escribió Rabindranath Tagore. La Universidad de Granada, que bonito y norteamericano (USA) queda eso tan espectacular de UGR, es machista por medio de su equipo de Gerencia, ya que afirma que una mujer no está capacitada para realizar, ¿por cojones?, los trabajos que ejecuta diariamente un peón de mantenimiento. Desgraciadamente, ya no existen sabios como los de antes, que miren hacia el frente y observen la cantidad de sabios que van delante de ellos en fila. ¿Acaso, no conoce el equipo de Gerencia de la Universidad de Granada, que existieron la "Mujer Barbuda", la "Sansona", las "Amazonas", o ciudadanas anónimas que calientan amable y cariñosamente a sus señores esposos, cada vez que éstos se pasan con veinte copitas de más? Si el reglamento universitario impide que las cargas, de cualquier tipo, no sobrepasen los quince kilogramos de peso, toda mujer puede con ello. ¡Machistas universitarios, la Legión os espera, aunque hasta allí admiten a las mujeres!

> 8 de Marzo de 2006: Jack London, novelista estadounidense y aventurero él, comentó una vez, que el hombre se distingue de los demás animales por ser el único que maltrata a su hembra. Inexplicable. No creo que Alessandro Botticelli pintara el "Nacimiento de Venus", previo haber maltratado a su modelo, ni que Francisco de Goya maltratara a la modelo de su "Maja desnuda". Sería igualmente inconcebible. Aunque para de verdad incomprensible, es el resultado de un estudio realizado por penalistas, criminólogos y estadísticos del Instituto de Criminología de la Universidad de Granada, y en el que se pone de manifiesto, que más del cincuenta por ciento de las mujeres maltratadas sienten compasión por su agresor. Como la violencia de género es deleznable desde todos los ángulos del raciocinio; y como se debe de llegar a la igualdad real entre sexos: deseo felicitar a todas las mujeres en su día. Soy un humilde y sencillo admirador de vosotras.

9 de Marzo de 2006: Saludos, aquí Radio Nacional de España (RNE), unas emisoras locales que va a ser desmantelada y, el por qué, sólo lo

Noticias

- Local
- 1 Provincia
- Andalucía
- **Nacional**
- Internacional
- **Deportes**
- Universidad
- Cultura 1 Economía
- Sucesos
- Sociedad
- **Reportajes**

Canales

- **Especiales**
- 1 Canal Cofrade

Granada Digital Página 3 de 4

GdJoven

Servicios

- Clasificados
- guardia
- Museos
- **Transportes**
- Televisión
- Loterías
- **Teléfonos**
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera

saben el Ministerio de Hacienda y la Dirección General de Radio Televisión Española (RTVE). De un plumazo, desaparecerán todas las emisoras andaluzas, salvo la existente en Sevilla, capital autonómica. Al parecer, no le interesa a RNE la programación local. No existen para RNE las informaciones locales de Granada, Córdoba, Málaga, Cádiz, Huelva y Almería. Borrón, cuenta nueva y supresión, caso de Granada, Farmacias de de catorce boletines de noticias locales. Ordeno y mando. Trabajadores periodistas al paro. La poesía no está cargada de futuro ni la palabra. La voz de la noticia local es un eco suprimido, y no existe la intrahistoria de lo que acaece diariamente a nivel local. ¡Bestialidad de lo relevante, frente a lo cálido del discurrir diario de las periferias irrelevantes! Desde el prisma dinerario e inhumano del euro socialista, el localismo es una pura anécdota que no genera noticias. ¿El periodismo es cada vez más literatura centralizada rápida?

> 10 de Marzo de 2006: Lo de ZP es puro marketing anglosajón, aunque peor queda lo de RJ, que es JR a la inversa. Dice ZP en Granada, con motivo de la III Cumbre Hispano Polaca, que a partir del día uno de Mayo, España abrirá sus fronteras a los trabajadores de los doce países del Este de Europa que ingresaron en la Unión Europea, en el pasado año 2004. Y contesta el primer ministro polaco, Kazimierz Marcinkiewicz, KM, que es una decisión valiente, y que sólo en su país hay diez millones de polacos jóvenes y preparados para aceptar el reto de trabajar en España, o en la UE. Excelente por los polacos, que sin duda serán unos excelentes trabajadores, pero y los trabajadores españoles, no se acuerda ZP de que existe una tasa de paro alta en España. ¿O no existe paro en nuestro país? Decía Julio Camba, que toda civilización no es más que una lucha desesperada por no tener que trabajar. ZP lo desmiente ofreciendo trabajo, y debemos de estar de acuerdo con ZP, porque hay que hacer oído omiso a lo de "la noche para dormir y el día para descansar, que no somos de hierro". Lo de la Legión Española en la Alhambra... un detalle de militares trabajadores. Yo trabajando, me aburro menos.

11 de Marzo de 2006: Sólo doscientas familias del barrio de Plaza de Toros no pueden usar sus cocheras. Una minucia si lo comparamos con el resto de familias granadinas. Y porque no pueden usarlas, porque el equipo de gobierno popular -y tan super super popular-, en el Ayuntamiento de Granada, a pesar de haberse comprometido hace más un mes en solucionarlo, no lo ha hecho. Y que son doscientas familias comparadas con la inmensidad del océano asfáltico levantado por todas, o por casi todas, las calles y plazas granadinas: nada. Viva el "Plan Asfáltico". Don José Antonio Mérida es un concejal de Medio, cuarto y mitad, Ambiente que parece serio y trabajador, pero si no lo dejan trabajar, poco puede hacer este servidor público por sus vecinos y ciudadanos. Da la impresión, de que en el equipo de gobierno municipal existen concejales/as que no son iguales a otros/as, y que su labor se ve dificultada en extremo, y mientras otros/as mandan más que un capitán general franquista con bandera, banda y música. Obras.

12 de Marzo de 2006: Salen los actores al escenario, porque se acercan las elecciones municipales. SPO (Sebastián Pérez Ortiz, presidente del PP en Granada), tilda al PSOE, quizá lleve razón, de demagógico porque da largas cambiadas toreras a los proyectos del Centro Lorca y del gran



Granada Digital Página 4 de 4

espacio escénico. ¿El mundo de la política no es por sí solo un gran espacio escénico? ¿Cómico más veces de las deseadas? Estoy completamente seguro, de que a los partidos políticos les importa un pito los ciudadanos/as, sus peticiones y demandas. Las cosas no se hacen para que la ciudad mejore en beneficio del pueblo, se hacen para ganar votos y con ello las elecciones. ¿Qué expectativas se hacen o se realizan pensando en los ciudadanos? Ninguna, sólo se trabaja para que el partido tal o cual se beneficie. El Banco de España, negación a Granada de un edificio; el Centro Lorca, arma política; y el Gran Espacio Escénico, serán iniciadas cuando le convenga al PSOE. Dice Juan Barranco, socialista, que el poder sólo corrompe a los corruptos, hace golfo a los que son golfos, e inmorales a los que lo eran antes. Bonita y excelente frase, si se aplicara a los corruptos, a los golfos y a los inmorales. ¡Ay la soledad, imperio de la conciencia... El desierto que nos acecha y que nos rodea.

Últimos artículos de LA SEMANA DEL LOBO

· De los vuelos lentos a la Convención del PP 06/03/2006

· Del PSOE al carnaval 02/03/2006

· De Granada en el MOMA al ciclo integral del agua 20/02/2006

· De la Muralla de San Miguel a la "veda electoral" 13/02/2006

<u>De la Casa Museo García Lorca a los "insultos" del Alcalde de Almuñécar 06/02/2006</u>

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granac - e-mail: <u>redaccion@granadadigital.com</u>, <u>publicidad@granadadigital.com</u>

Granada Digital no secunda ni corrobora los art de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no s hace responsable del contenido de los mismos.